

## 気いっぱい月輪っ



## がんばりました







1年牛

2年生

3年生







5年生

6年生

4年至 5年生 10月22日(土)に令和4年度月輪小学校学習発表会を行いました。実施にあたっては、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のため、観覧者の制限、オンライン配信等の対応をさせていただきました。ご理解とご協力に感謝いたします。子ども達は「わかりやすく伝える」を大きな目標に練習を積み重ねてきました。本番へ向けての練習、当日の保護者の皆様を前にしての発表をとおして、声の大きさ、話す速さ、抑揚をつけた話し方、身振り手振り等の表現力を高めてきました。今回身につけた力を、日常生活におけるコミュニケーションや授業中の自分の考えの発表に生かせるように、指導を継続していきます。子ども達の頑張りをご家庭でも称賛いただけると、今後の「わかりやすく伝える」に対する意欲の高まりにつな がりますのでよろしくお願いいたします。

## マラソン練習





上の写真の左側は10月17日(月)、右側は、26日(水)の業間におけるマラソン練習の様子です。17日 はまだ、気温も高く、半そで短パンで走る子ども達が多くみられましたが、26日は気温があまり上がらず、ほとんどの子ども達が長袖長ズボンで走っていました。わずか10日ほどでの気温の変化の大きさ に、秋の深まりを実感させられました。

11月4日(金)のじょーもぴあ宮畑で実施予定の校内マラソン大会において(雨天時は11日へ延期)自己ベストの記録をだそうと、毎日練習に励んでいます。業間の短い時間の中で、6周(1週200m)以上走る子ども達も見られます。子ども達の体力、頑張りには脱帽です。保護者の皆様、大会当日は、ぜひ会場においでになって、拍手によるあたたかい応援をよろしくお願いいたします。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧いただけます。子どもたちの様子 も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。

よって、感染防止対策を十分に施しながら、	ほぼ通常通り	の教育活動を展開	しているところで	す。また、

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧いただけます。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。